



Instante de la ponencia de Constanza García, gerente de Formación Canales Comerciales B2C de Telefónica España, el pasado año. J. Carrión / AGM

EVENTO. La puesta de largo de la nueva edición del directorio de contactos de pymes y grandes empresas de la Región de Murcia será este viernes, 30 de enero, en Odiseo, a las 12.00 horas

El quinto 'Quién es Quién' se presenta en sociedad ante el ecosistema empresarial

MURCIA

Benito Maestre. 'Quién es Quién' se vestirá de gala este viernes, día 30, para presentar su quinta edición ante una amplia representación del mundo empresarial de la Región de Murcia. El encuentro tendrá lugar en el centro de ocio Odiseo (avenida Juan de Borbón, 224, Murcia), a las 12.00 horas, con asistencia exclusiva por invitación –la disponibilidad puede consultarse a través de eventos@laverdad.es–. Lo moderará Ascensión Tenza, directora comercial de LA VERDAD.

El espacio abrirá sus puertas a partir de las 11.30 horas para la recepción de los invitados, y a la hora prevista dará comienzo el acto con el discurso de bienvenida de Víctor Rodríguez, director del periódico, y la intervención inaugural de Antonio Ballester, presidente de la Fundación Universidad Empresa de la Región de Murcia.

A renglón seguido, intervendrá Elena Méndez, fundadora y directora

tora de enEvolución, con la ponencia 'Lo que la IA revela de tu liderazgo', y clausurará la gala Marcos Ortúño, consejero de Presidencia, Portavocía, Acción Exterior y Emergencias de la Región de Murcia. El evento continuará en la terraza de Odiseo donde se servirá un vino español y los asistentes tendrán la ocasión de interactuar y generar sinergias.

Punto de consulta

Este directorio empresarial es una iniciativa de LA VERDAD y ENAE Bussines School, que nuevamente –ya van cinco años consecutivos– han sumado esfuerzos y recursos para actualizar e incorporar datos del tejido productivo regional y contar con la participación de grandes expertos de distintas actividades. Esta quinta edición ofrece una radiografía estratégica de cerca de 1.900 empresas de la Región de Murcia que, en conjunto, representan más de 104.000 millones de

euros de facturación, 391.000 empleos y 31.000 millones de euros en activos totales, reflejando el peso real del tejido empresarial regional. A lo que hay que añadir más de 2.500 contactos de máximos representantes y equipos directivos, consolidándose como una herramienta clave de relación y acceso al liderazgo empresarial.

Este viernes 30, a los invitados a la gala se les entregará en primicia los ejemplares de 'Quién es Quién' en formato papel, para que comprueben la fortaleza y dinamismo del ecosistema regional. La distribución gratuita del directorio de empresas será el próximo domingo 1 de febrero con el diario LA VERDAD. Además, se entregará ejemplares de consulta en las administraciones públicas, instituciones, centros de negocios y asociaciones empresariales de la Región de Murcia, con la finalidad de ganar en visibilidad y que las empresas mencionadas tengan un mayor alcance.

Todo el contenido íntegro de 'Quién es Quién' estará disponible a partir de este viernes en la web quienesquien.laverdad.es, que también tendrá un acceso directo desde el portal digital de LA VERDAD.

Referente y de referencia

El quinto directorio empresarial incluye en sus primeras páginas los artículos firmados por Víctor Rodríguez; Antonio Ballester; el presidente del Gobierno regional, Fernando López Miras, y el presidente de Croem, Miguel López Abad. También muestra, como novedad, una radiografía económica de la Región de Murcia, con gráficos, de la que se desprende qué sectores concentran mayores concentraciones y empleos, y cómo está formada la estructura empresarial según el tamaño, entre otros ítems.

A continuación, las casi 1.900 empresas están repartidas en 21 sectores de actividad: Administración pública; Agricultura, acuicultura, ganadería y otros; Asesorías, consultorías y auditorías; Asociaciones, fundaciones y colegios oficiales; Automoción; Banca, servicios financieros y empresas aseguradoras; Comercio y distribución; Cultura, deporte y ocio; Energía e infraestructuras; Formación, educación y escuelas de negocios; Industria agroalimentaria; Industria y fabricación; Industria química y farmacéutica; Inmobiliarias, construcción y auxiliares de construcción; Innovación, tecnología y telecomunicaciones; Logística y transporte; Medios de comunicación, agencias de publicidad e imagen; Empresas de servicios y auxiliares; Sanidad, salud y bienestar; Suministro y gestión del agua, y Turismo y restauración. Cada sección abre con una tribuna de opinión por parte de un experto en la materia, y en las páginas siguientes se despliega un listado con las empresas que forman parte del sector, incorporando espacios destacados de las marcas más punteras con descripciones, imágenes y logos.

La metodología aplicada permite situar a cada compañía en su contexto competitivo, facilitando el 'benchmarking' y la evaluación del posicionamiento relativo dentro del ecosistema empresarial. Para ello, se integran tres variables críticas de dimensión empresarial: activo total, como expresión de la solidez patrimonial y la capacidad de inversión; cifra de negocios, como indicador de escala, tracción comercial y generación de valor; y empleo, como reflejo del tamaño organizativo y del impacto económico.

La pertenencia a cada segmento se determina cuando la empresa cumple al menos dos de los tres criterios, garantizando una clasificación equilibrada, consistente y alineada con su realidad operativa. Sobre esta base, el directorio estructura el tejido empresarial en cinco categorías –micro, pequeña, mediana, grande y muy grande–, configurando un marco de referencia ejecutivo para la toma de decisiones, la identificación de oportunidades y el análisis del crecimiento empresarial.

La quinta edición de 'Quién es Quién' cuenta con el patrocinio de CaixaBank, Hospital Quirónsalud Murcia y Grupo Orenes, además de la colaboración de Veolia, Grant Thornton, el Gobierno de la Región de Murcia, a través del Info, Puerto de Cartagena, Universae, Inversión y Axesor.